

Temps de prière (Avent 2024)

Deuxième semaine de l'Avent

Espérer sa présence

Le prophète Isaïe nous demande de préparer le chemin du Seigneur. En cette période d'inconnu, d'instabilité, d'inquiétude, nous sommes presque tentés de l'envoyer promener et de lui dire que nous allons passer notre tour cette année, car il y a beaucoup trop de soucis pour fêter Noël. On dirait que l'histoire veut se répéter et qu'il n'y aura pas de place pour accueillir l'Enfant-Jésus dans l'auberge. Pourtant Jésus fait partie de notre famille et cela vaut la peine que nous prenions du temps pour bien l'accueillir. Heureusement, chaque jour, nous voyons des hommes et des femmes préparer sa venue en posant des gestes d'amour, de générosité, d'entraide, de justice et de paix. Nous les voyons à l'œuvre, nos frères et nos sœurs, qui prennent soin des plus démunis. Ils s'activent dans des banques alimentaires, ils s'activent auprès des sans-abris, auprès des malades.... Ils donnent du réconfort et de la joie.

Faire grandir sa lumière

Seigneur Dieu, nous allumons la deuxième bougie de l'Avent, symbole de paix. Nous prions pour la paix dans nos cœurs, dans nos familles, dans nos communautés et dans notre monde. Aide-nous à être des artisans de paix, à pardonner à ceux qui nous ont fait du tort et à faire preuve de compassion envers les autres. Amen.

Accueillir sa Parole

Sur les chemins parfois sombres et sinueux de notre vie, une voix nous rappelle que nous ne sommes pas seuls pour affronter les obstacles dans la nuit. Dieu tient promesse, il nous donne sa Parole pour nous garder dans l'espérance. Nous l'accueillons dans notre cœur...

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc 3, 1-6 (un lecteur lit à haute voix)

L'an quinze du règne de l'empereur Tibère, Ponce Pilate étant gouverneur de la Judée, Hérode étant alors au pouvoir en Galilée, son frère Philippe dans le pays d'Iturée et de Tracônitide, Lysanias en Abilène, les grands prêtres étant Hanne et Caïphe, la parole de Dieu fut adressée dans le désert à Jean, le fils de Zacharie.

Il parcourut toute la région du Jourdain, en proclamant un baptême de conversion pour le pardon des péchés, comme il est écrit dans le livre des oracles d'Isaïe, le prophète : Voix de celui qui crie dans le désert : Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers. Tout ravin sera comblé, toute montagne et toute colline seront abaissées ; les passages tortueux deviendront droits, les chemins rocailleux seront aplanis ; et tout être vivant verra le salut de Dieu.

Temps de lecture en silence

Temps d'échange

- Partager en une phrase ce qui me touche, me questionne ou me choque.
- Le chemin de l'Avent passe par le désert où l'on peut essayer de saisir l'essentiel, tel Jean-Baptiste. Et si, pour se remplir, il fallait commencer par faire de l'espace ?
- Quels sont pour moi les sentiers à redresser, le ravin à combler, la colline à abaisser, les passages tortueux à traverser, les chemins rocailleux à aplanir ?
- Quel est le salut que j'attends ? Que faut-il faire pour me préparer à le recevoir ?

Chanter son espérance (choix d'un chant de l'Avent en fonction du lieu)

Désirer sa rencontre dans la prière

Seigneur Jésus Christ, nous cherchons un chemin sûr pour une vie heureuse et riche de sens. Tu nous invites à te suivre. Ce temps de l'Avent, tu nous le donnes comme un chemin à préparer. Viens nous rejoindre dans nos terres arides, et nos déserts, ces moments où nous nous sentons secs, alors que dans notre vie, c'est la nuit. Aide-nous à aplanir la route pour Toi, à combler les ravins de nos peurs. Amen.

Témoigner de son amour

En cette deuxième semaine de l'Avent, nous sommes invités à faire notre part, à nous conduire comme disciples-missionnaires, à contribuer pour rendre notre monde plus humain et chaleureux. Je prends un temps de réflexion pour regarder dans mon quotidien ce que je peux faire pour préparer le chemin du Seigneur et me faire proche des personnes démunies. Quel organisme de charité je voudrais mieux connaître, soutenir par ma prière, ma générosité ?

Sur un papier en forme d'étoile, j'inscris le nom de l'organisme de charité que j'ai choisi d'encourager.

Je fixe l'étoile sur un panneau, ou je la dépose près de la crèche, ou....

Prières : Notre Père et Je vous salue Marie

Signe de croix